
跨越时空的改革坐标

———从党的十一届三中全会到十八届三中全会

冲破樊篱 伟大转折

改革开放头十年， 中国经济经历了一个加速发展

的飞跃期，国民生产总值实现翻番，综合国力迈上新台

阶。改革开放成功地让中国跨越了温饱，开始向着实现

小康的目标迈进。

标定方位 重大突破

不仅是数字的跳跃，还有思想意识、价值观念、生

活方式的深刻变革。中国，不可逆转地融入浩浩荡荡的

世界潮流。

转型升级 科学发展

中国共产党用理论与实践反复昭示： 中国过去的

快速发展，靠的是改革开放；中国未来的发展，也必须

靠改革开放。

全面深化 走向复兴

从十一届三中全会到十八届三中全会， 又是一个

收获的季节。 党领导亿万人民将开始全面深化改革的

新出发， 把光荣与梦想镌刻在实现中华民族伟大复兴

新的征程上。
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�领导干部自觉做到“五事”系列谈①

说 谋 事

□

交 响

一个负责任的领导，一个有作为的领导，一个真

正为大局着想、为人民着想的领导，都应该自觉做到

谋事、懂事、做事、戒事、成事。

———摘自市委书记孙立坤在全市宣传思想工作

会议、全市组织工作会议上的讲话

浩荡深谋喷江海，纵横逸气走风雷。古往今来，在

浩如烟海的经文典籍中，一个“谋”字，牵出多少深探，

引发无限深思！

一个人，一个家，一个单位，一个地方，有了“谋”，

才有可能做出一番业绩、赢得社会地位、实现持续发

展、屹立强者之林。

不怕做不到，就怕想不到。一句俗话，深刻揭示了

谋事和做事的关系。

谋事，做事的开始，成事的前提。 一名领导干部，

特别是主要领导干部，肩负着领导一个部门、一个单

位、一个地方的重要责任，必须把谋事作为职责要求

和行为习惯。

肯谋事，是领导干部对待工作的态度。 领导干部

脑子要经常想：如何才能不辜负党和人民的重托？ 要

把一个单位带到哪里去？群众想什么、盼什么，需要我

们做什么？我们应该为群众办哪些事，能办哪些事，怎

么办，什么时间办，办到啥程度？

敢谋事，是领导干部敬业精神的表现。敢谋事，就

要有敢为天下先的勇气和胆略，打开思想解放的总闸

门，以开放的思维和战略的眼光想问题，敢于突破历

史、突破前人、突破定制。不敢谋事，就不可能成事；不

敢谋大事，就不可能成大事。

善谋事，是领导干部综合素质的体现。善谋事，首

先是吃透上情，看是否符合上级精神；其次是了解下

情，看是否符合群众意愿；再次是了解实际，看是否符

合当地特点。

谋事，谋长远，也要谋眼前。 不谋万世者，不足以

谋一时。 眼前利益必须服从于长远利益，绝不能以牺

牲长远利益为代价换取眼前利益，绝不能干今天的政

绩、明天的罪过的事情。同时，也不能因片面追求长远

而忽视眼前。 没有眼前利益支撑，也难以实现长远利

益。 我生待明日，万事成蹉跎。 把握好一个又一个今

天，才能一步一步实现更加美好的明天。

谋事，谋大局，也要谋小局。 不谋全局者，不足以

谋一域。前进，最重要的是方向。目标明确，方向对头，

一切努力才有意义。 南辕北辙的故事警示世人，如果

方向错了，努力反而更加危险。同时，系统工程理论告

诉我们，一个系统只有在所有环节都百分之百过硬的

时候，这个系统才有可能接近完美。千里之堤，毁于蚁

穴。因为细节的败笔，影响整个大局，这样的教训不胜

枚举。

谋事，新的市委领导班子做出了最好的榜样。 今

年

4

月

22

日，新的市委领导班子刚刚组成一周时间，

就在市委十届六次全会上清晰地理出了工作思路：坚

持经济转型示范市建设一个战略，突出抓开放、抓城

镇化、抓改革创新、抓创造新优势四个重点，强力推进

铁路、公路、能源、水利、生态、信息化、新区和产业集

聚区、教育、文化体育、开放型经济“十大建设”，明确

提出了今后一个时期工作的总体要求： 凝心聚力、转

型攻坚、争创一流、绿色发展。

毫不夸张地说，今天，怀川大地上呈现出来的热

火朝天的建设场面， 就是新的市委领导班子肯谋事、

敢谋事、善谋事的结果。 如果没有立足长远的深入思

考，如果没有胸怀全局的现实把握，这一切，都是不可

想象的。

当一任领导，负几代责任，说出来不难，做到不容

易。在经济转型示范市建设如火如荼的今天，在“十大

建设”百舸争流的当下，谁谋事，谁不谋事，谁在真谋

事，谁在假谋事，人民群众的眼睛是雪亮的。那些无所

作为的蒙混官，那些浑浑噩噩的糊涂官，那些拍胸脯

发誓、拍脑袋决策、拍屁股走人的“三拍”官，那些为官

一任、江山未改、面貌依旧的太平官，注定会现形于光

天化日之下，成为自绝于时代的可怜虫。
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法国客人参观市科技馆

本报讯 （记者刘婧 实习生张昕馨）

11

月

2

日，以法国国民议会议员、国民议会可持续发展与国

土整治委员会副主席克里斯多夫·布荣为团长的法

国社会党青年干部考察团一行， 到我市科技馆参观

考察。 中共中央对外联络部八局（西欧局）副局长张

建国、 省政府外事侨务办公室副主任杨玮斌陪同考

察。

市科技馆去年

9

月

29

日建成开馆，是目前我省

科技馆中最大且唯一免费对公众开放的科技馆，至

今已接待

44

万人次。

在市科技馆， 法国社会党青年干部考察团一行

先后参观了生命科学和材料能源、探索创新、天地万

象、科学启迪等常设展区，体验了部分展项。其中，具

有焦作特色的虚拟太极、“四大怀药” 等展项引起考

察团成员的极大兴趣，克里斯多夫·布荣通过虚拟交

互技术，跟着虚拟太极拳大师学了一段陈式太极拳。

克里斯多夫·布荣高度评价了市科技馆的建设

布展情况。 他说，今天的焦作市科技馆之行，让我们

感受到，这里的布展多样且极具启迪意义。 在这里，

青年人和儿童通过参与互动等丰富多彩的展示手

法，感受了科技，启迪了智慧，这样的科学普及很有

意义。
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本报重点项目专题报道组

在招商引资中，如何突出建链、补链、延链，形成一条比较

完整的产业链条，从而转动产业集聚这一产业升级的“魔方”？

10

月

25

日上午， 本报重点项目专题报道组走进辅仁集

团武陟医药产业园项目现场，探访这一产业链招商的典型“图

谱”。

作为国内医药行业最佳研发产品线十佳工业企业、 全国

医药工业百强企业之一，辅仁药业集团接连投资武陟：去年，

投资

10

亿元建成医药产业园；今年

9

月，投资

12

亿元建设辅

仁生物制药电子商务分拣配送中心。对此，辅仁集团副总裁苏

东荣坦言：“我们之所以连续两次投资武陟， 正是看中了武陟

独特的生物医药产业优势。 ”

3000

多年怀药种植历史，让武陟拥有了做大生物医药产

业的先天优势： 不仅是全国道地药材保护与规范化种植示范

基地、河南省十大中药材种植基地，还引得北京同仁堂、江西

江中制药、深圳太太药业等国内

10

多家大型制药集团纷纷在

此建设怀药基地，现有怀药加工企业

100

多家，并脱颖而出了

永盛、百疗、绿州、武怀等一批本地医药企业。

在河南辅仁怀庆堂制药有限公司， 记者通过三道安全门

进入更衣室，套上淡蓝色的鞋套、穿上白色防菌服，又穿过八

道防菌门，才算进入“防卫森严”的冻干粉针剂生产车间。车间

主任李景全告诉记者，由于该车间产品为

10

多个品种的抗生

素药物，需要经过洗瓶、配制、灌装、真空冷冻干燥、轧盖、灯

检、印包等诸多工序，且不同工序对生产环境的温湿度、压差、

悬浮粒子数、 微生物含量等指标有着不同的要求， 所以整个

2000

平方米的现代化厂房， 被分割成由四大区、

80

多个生产

单元组成的可相互隔离的“蜂巢”，最小的仅有四平方米。

在冻干线配制工序， 记者看到两台

400

升的配液罐连接

着不同口径的不锈钢管。负责设备操作的员工李伟说，管道中

输送的是纯蒸汽、注射用水、工业蒸汽、冷冻水、清洗液等原

料，需要时刻关注着

12

个压力表的工作状态是否正常。

据悉，总投资

10

亿元的辅仁医药产业园项目，包括冻干

粉针剂、水针剂、口服固体制剂生产车间以及医药工程技术研

发、培训基地、现代医药商业配送中心等，目前已完成设备的

安装、调试，投入试生产，将向国家食品药品监督管理局提出

认证申请，年底投产后，每年可实现产值

10

亿元、利税

2

亿

元。作为辅仁集团医药板块的组成部分，辅仁此举在武陟最终

将建成一个集制药、工程研发、现代医药商业配送等于一体的

医药产业航母。
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优势育强产业

“我们之所以连续两

次投资武陟， 正是看中了

武陟独特的生物医药产业

优势。”辅仁药业集团副总

裁苏东荣的话， 让人在羡

慕武陟的同时感慨良多。

感慨什么？ 感慨武陟将资源优势转化为产业优势、 经济优

势，做大做强生物医药产业。武陟有着

3000

多年怀药种植历史，

不仅是全国道地药材保护与规范化种植示范基地、 河南省十大

中药材种植基地之一，还引得国内大型制药集团接踵而至，育就

本土药企纷纷脱颖而出。

其实，我市各地都有独特的资源，在招商引资方面，绝不能

不顾自身资源条件，盲目跟风，导致项目落地建成后资源匮乏，

产业竞争力消弱。 在发展产业方面，我们应搞好顶层设计，变潜

在的资源优势为现实的产业优势、经济优势，创项目建设之新，

形成产业亮点。

育强产业，还得靠良好的环境优势。 辅仁药业投资武陟，更

重要的是，武陟优良的投资环境，为企业快速发展保障有力。

在新的形势下，经济发展的竞争、招商引资的竞争，越来越

集中地体现在环境的竞争上。 环境好，就是最好的广告、最好的

招牌，各种生产要素往往不引自来。 实践证明，经济发展环境好

的地区经济发展水平也较高， 而经济发展水平较高的地区也更

加重视环境的优化，焦作应该形成这样一个良性循环。

改善发展环境，关键在于创造软环境优势。 俗话说，天时不

如地利，地利不如人和。人和，就是软环境。在各地基础设施建设

等硬环境要素“等级”日渐接近的情况下，我们必须以强烈的创

新意识，实实在在经营好软环境，吸引更多的投资者。 要以自我

革命的胆识和勇气，坚决破除影响发展环境、制约发展质量和速

度的各种体制机制障碍；要真正把工作作风的转变，体现到服务

企业发展、服务项目建设上，倾力打造软环境这项“永不竣工的

工程”。

“欲致鱼者先通水，欲致鸟者先树木。水积而鱼聚，木茂而鸟

集。 ”变资源优势为产业发展优势，打造环境优势品牌，事关“十

大建设”进程，事关经济转型示范市建设大业，我们务必凝心聚

力、奋发有为！
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�项目链接

一、 辅仁集团生物制药电子商务分拣

配送中心项目：总投资

12

亿元，占地

600

亩， 主要建设药品及其他产品分拣配送中

心、辅仁生物医药及保健品生产项目。项目

一次性规划， 分两期建设，

2~3

年内建成，

其中一期项目计划

18

个月竣工。

二、辅仁集团武陟医药产业园项目：总

投资

10

亿元， 建成后年可实现利税

2

亿

元。 将建设胶剂、胶囊剂、颗粒剂、片剂、中

间体等数条生产线， 主要用于中西药品的

开发与研制。 企业自己的网络系统实现与

经销商网络系统有机结合，使信息共享，建

成后年生产能力及销售额可望跻身全省前

列。

本报记者 王 言 丰舒潍

10

月

31

日上午，市会议中心，我市隆重表彰科技创新能

力评价百强企业。

除企业和市、县级科技部门相关负责人参加外，各县

市区长及发改、工信、财政、国土等

12

个职能部门的负责

同志在前排就座。

“转型靠什么？ 科技！ 如何推动企业发展？ 服务！ ”市

委副书记、市长张文深在阐述科技创新对我市转型提升的重

要意义后，重点点了服务问题。

“为企业服务无止境， 职能部门要零距离为企业服

务。可一些职能部门还存在吃拿卡要现象，这些部门的个

别工作人员不是在展示优良的发展环境， 而是在展示权

力和权威。 ”

说到这里，张文深加重语气：“有些企业家反映，办事

到局长那儿好说，到科长那儿难办。我在这里也撂下一句

话：如果管不住这些不作为、乱作为，不换思想就换人！ ”

“能不能局长亲自登门现场办公，主动问企业需求，

主动和企业对接，为企业解决发展中遇到的困难？能不能

有企业来办事，职能部门提供最便捷的服务，办好后给企

业送过去，让企业少跑腿、不跑腿？ ”

“在座的局长们，能这样为企业服务的，请举手。 ”

扫视会场举起的手， 张文深语重心长地说：“不敢举

手，是做不到；举得犹豫，是理不直气不壮。 企业家向我诉

苦，我很受触动，我也希望能触及各位思想深处、灵魂深处。 不

要抱怨我们的发展不够快，要认真找一找根源，从根本上转变

思想、转变作风，用最好的服务保障我们在转型发展上当

示范、居前列。 ”

“下一步， 要建立市领导联系帮扶科技创新百强企

业，为企业发展服好务、开好道，让我们的企业快速成长，

都长成参天大树。 ”

市长“将军”，每个人的心里都沉甸甸的。该为发展做

些什么？ 有反思，有行动……

①２

市长“将军”，表面“将”的是服务，实际“将”的是发展环境，是干部作风。

当前，我市正处于转型发展的关键时期，能否引领、示范中原经济区经

济转型，干部作风尤为关键，发展环境尤为重要。

市长“将军”，用心良苦。说一千道一万，真心实意为企业服好务，是政府职能部门职责

所在，决不能容忍个别害群之马寒了企业的心，丢了城市的脸，挡了发展的路。

市长“将军”，更多的是希望。希望我们的职能部门和企业同命运、心连心，共同为焦作

转型升级作贡献。

①２

央视四套《远方的家》栏目组莅焦拍摄

本报讯 （记者高新忠 ）

11

月

2

日上

午，中央电视台四套《远方的家》节目摄制组

一行五人来到我市，进行专题纪录片《百山

百川行》的拍摄。

摄制组一行一进入云台山红石峡景点，

就被其独特的地质景观所吸引 。 据了解 ，

摄制组将在我市进行为期

10

余天的拍摄，

拍摄内容以我市山水风光、 历史文化、 民

俗风情为主， 涵盖云台山风景区、 旅游致

富人物、 温县太极拳文化、 “四大怀药”、

神农山风光以及沁阳当地民俗文化高抬火

轿， 以此展示我市近年来城乡建设发展产

生的巨大变化。 据悉，节目每集

45

分钟，我

市的节目预计明年

1

月份播出。
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�领导干部自觉做到“五事”系列谈①

说 谋 事

□

交 响

一个负责任的领导，一个有作为的领导，一个真

正为大局着想、为人民着想的领导，都应该自觉做到

谋事、懂事、做事、戒事、成事。

———摘自市委书记孙立坤在全市宣传思想工作

会议、全市组织工作会议上的讲话

浩荡深谋喷江海，纵横逸气走风雷。古往今来，在

浩如烟海的经文典籍中，一个“谋”字，牵出多少深探，

引发无限深思！

一个人，一个家，一个单位，一个地方，有了“谋”，

才有可能做出一番业绩、赢得社会地位、实现持续发

展、屹立强者之林。

不怕做不到，就怕想不到。一句俗话，深刻揭示了

谋事和做事的关系。

谋事，做事的开始，成事的前提。 一名领导干部，

特别是主要领导干部，肩负着领导一个部门、一个单

位、一个地方的重要责任，必须把谋事作为职责要求

和行为习惯。

肯谋事，是领导干部对待工作的态度。 领导干部

脑子要经常想：如何才能不辜负党和人民的重托？ 要

把一个单位带到哪里去？群众想什么、盼什么，需要我

们做什么？我们应该为群众办哪些事，能办哪些事，怎

么办，什么时间办，办到啥程度？

敢谋事，是领导干部敬业精神的表现。敢谋事，就

要有敢为天下先的勇气和胆略，打开思想解放的总闸

门，以开放的思维和战略的眼光想问题，敢于突破历

史、突破前人、突破定制。不敢谋事，就不可能成事；不

敢谋大事，就不可能成大事。

善谋事，是领导干部综合素质的体现。善谋事，首

先是吃透上情，看是否符合上级精神；其次是了解下

情，看是否符合群众意愿；再次是了解实际，看是否符

合当地特点。

谋事，谋长远，也要谋眼前。 不谋万世者，不足以

谋一时。 眼前利益必须服从于长远利益，绝不能以牺

牲长远利益为代价换取眼前利益，绝不能干今天的政

绩、明天的罪过的事情。同时，也不能因片面追求长远

而忽视眼前。 没有眼前利益支撑，也难以实现长远利

益。 我生待明日，万事成蹉跎。 把握好一个又一个今

天，才能一步一步实现更加美好的明天。

谋事，谋大局，也要谋小局。 不谋全局者，不足以

谋一域。前进，最重要的是方向。目标明确，方向对头，

一切努力才有意义。 南辕北辙的故事警示世人，如果

方向错了，努力反而更加危险。同时，系统工程理论告

诉我们，一个系统只有在所有环节都百分之百过硬的

时候，这个系统才有可能接近完美。千里之堤，毁于蚁

穴。因为细节的败笔，影响整个大局，这样的教训不胜

枚举。

谋事，新的市委领导班子做出了最好的榜样。 今

年

4

月

22

日，新的市委领导班子刚刚组成一周时间，

就在市委十届六次全会上清晰地理出了工作思路：坚

持经济转型示范市建设一个战略，突出抓开放、抓城

镇化、抓改革创新、抓创造新优势四个重点，强力推进

铁路、公路、能源、水利、生态、信息化、新区和产业集

聚区、教育、文化体育、开放型经济“十大建设”，明确

提出了今后一个时期工作的总体要求： 凝心聚力、转

型攻坚、争创一流、绿色发展。

毫不夸张地说，今天，怀川大地上呈现出来的热

火朝天的建设场面， 就是新的市委领导班子肯谋事、

敢谋事、善谋事的结果。 如果没有立足长远的深入思

考，如果没有胸怀全局的现实把握，这一切，都是不可

想象的。

当一任领导，负几代责任，说出来不难，做到不容

易。在经济转型示范市建设如火如荼的今天，在“十大

建设”百舸争流的当下，谁谋事，谁不谋事，谁在真谋

事，谁在假谋事，人民群众的眼睛是雪亮的。那些无所

作为的蒙混官，那些浑浑噩噩的糊涂官，那些拍胸脯

发誓、拍脑袋决策、拍屁股走人的“三拍”官，那些为官

一任、江山未改、面貌依旧的太平官，注定会现形于光

天化日之下，成为自绝于时代的可怜虫。

①２

法国客人参观市科技馆

本报讯 （记者刘婧 实习生张昕馨）

11

月

2

日，以法国国民议会议员、国民议会可持续发展与国

土整治委员会副主席克里斯多夫·布荣为团长的法

国社会党青年干部考察团一行， 到我市科技馆参观

考察。 中共中央对外联络部八局（西欧局）副局长张

建国、 省政府外事侨务办公室副主任杨玮斌陪同考

察。

市科技馆去年

9

月

29

日建成开馆，是目前我省

科技馆中最大且唯一免费对公众开放的科技馆，至

今已接待

44

万人次。

在市科技馆， 法国社会党青年干部考察团一行

先后参观了生命科学和材料能源、探索创新、天地万

象、科学启迪等常设展区，体验了部分展项。其中，具

有焦作特色的虚拟太极、“四大怀药” 等展项引起考

察团成员的极大兴趣，克里斯多夫·布荣通过虚拟交

互技术，跟着虚拟太极拳大师学了一段陈式太极拳。

克里斯多夫·布荣高度评价了市科技馆的建设

布展情况。 他说，今天的焦作市科技馆之行，让我们

感受到，这里的布展多样且极具启迪意义。 在这里，

青年人和儿童通过参与互动等丰富多彩的展示手

法，感受了科技，启迪了智慧，这样的科学普及很有

意义。
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本报重点项目专题报道组

在招商引资中，如何突出建链、补链、延链，形成一条比较

完整的产业链条，从而转动产业集聚这一产业升级的“魔方”？

10

月

25

日上午， 本报重点项目专题报道组走进辅仁集

团武陟医药产业园项目现场，探访这一产业链招商的典型“图

谱”。

作为国内医药行业最佳研发产品线十佳工业企业、 全国

医药工业百强企业之一，辅仁药业集团接连投资武陟：去年，

投资

10

亿元建成医药产业园；今年

9

月，投资

12

亿元建设辅

仁生物制药电子商务分拣配送中心。对此，辅仁集团副总裁苏

东荣坦言：“我们之所以连续两次投资武陟， 正是看中了武陟

独特的生物医药产业优势。 ”

3000

多年怀药种植历史，让武陟拥有了做大生物医药产

业的先天优势： 不仅是全国道地药材保护与规范化种植示范

基地、河南省十大中药材种植基地，还引得北京同仁堂、江西

江中制药、深圳太太药业等国内

10

多家大型制药集团纷纷在

此建设怀药基地，现有怀药加工企业

100

多家，并脱颖而出了

永盛、百疗、绿州、武怀等一批本地医药企业。

在河南辅仁怀庆堂制药有限公司， 记者通过三道安全门

进入更衣室，套上淡蓝色的鞋套、穿上白色防菌服，又穿过八

道防菌门，才算进入“防卫森严”的冻干粉针剂生产车间。车间

主任李景全告诉记者，由于该车间产品为

10

多个品种的抗生

素药物，需要经过洗瓶、配制、灌装、真空冷冻干燥、轧盖、灯

检、印包等诸多工序，且不同工序对生产环境的温湿度、压差、

悬浮粒子数、 微生物含量等指标有着不同的要求， 所以整个

2000

平方米的现代化厂房， 被分割成由四大区、

80

多个生产

单元组成的可相互隔离的“蜂巢”，最小的仅有四平方米。

在冻干线配制工序， 记者看到两台

400

升的配液罐连接

着不同口径的不锈钢管。负责设备操作的员工李伟说，管道中

输送的是纯蒸汽、注射用水、工业蒸汽、冷冻水、清洗液等原

料，需要时刻关注着

12

个压力表的工作状态是否正常。

据悉，总投资

10

亿元的辅仁医药产业园项目，包括冻干

粉针剂、水针剂、口服固体制剂生产车间以及医药工程技术研

发、培训基地、现代医药商业配送中心等，目前已完成设备的

安装、调试，投入试生产，将向国家食品药品监督管理局提出

认证申请，年底投产后，每年可实现产值

10

亿元、利税

2

亿

元。作为辅仁集团医药板块的组成部分，辅仁此举在武陟最终

将建成一个集制药、工程研发、现代医药商业配送等于一体的

医药产业航母。
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优势育强产业

“我们之所以连续两

次投资武陟， 正是看中了

武陟独特的生物医药产业

优势。”辅仁药业集团副总

裁苏东荣的话， 让人在羡

慕武陟的同时感慨良多。

感慨什么？ 感慨武陟将资源优势转化为产业优势、 经济优

势，做大做强生物医药产业。武陟有着

3000

多年怀药种植历史，

不仅是全国道地药材保护与规范化种植示范基地、 河南省十大

中药材种植基地之一，还引得国内大型制药集团接踵而至，育就

本土药企纷纷脱颖而出。

其实，我市各地都有独特的资源，在招商引资方面，绝不能

不顾自身资源条件，盲目跟风，导致项目落地建成后资源匮乏，

产业竞争力消弱。 在发展产业方面，我们应搞好顶层设计，变潜

在的资源优势为现实的产业优势、经济优势，创项目建设之新，

形成产业亮点。

育强产业，还得靠良好的环境优势。 辅仁药业投资武陟，更

重要的是，武陟优良的投资环境，为企业快速发展保障有力。

在新的形势下，经济发展的竞争、招商引资的竞争，越来越

集中地体现在环境的竞争上。 环境好，就是最好的广告、最好的

招牌，各种生产要素往往不引自来。 实践证明，经济发展环境好

的地区经济发展水平也较高， 而经济发展水平较高的地区也更

加重视环境的优化，焦作应该形成这样一个良性循环。

改善发展环境，关键在于创造软环境优势。 俗话说，天时不

如地利，地利不如人和。人和，就是软环境。在各地基础设施建设

等硬环境要素“等级”日渐接近的情况下，我们必须以强烈的创

新意识，实实在在经营好软环境，吸引更多的投资者。 要以自我

革命的胆识和勇气，坚决破除影响发展环境、制约发展质量和速

度的各种体制机制障碍；要真正把工作作风的转变，体现到服务

企业发展、服务项目建设上，倾力打造软环境这项“永不竣工的

工程”。

“欲致鱼者先通水，欲致鸟者先树木。水积而鱼聚，木茂而鸟

集。 ”变资源优势为产业发展优势，打造环境优势品牌，事关“十

大建设”进程，事关经济转型示范市建设大业，我们务必凝心聚

力、奋发有为！
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�项目链接

一、 辅仁集团生物制药电子商务分拣

配送中心项目：总投资

12

亿元，占地

600

亩， 主要建设药品及其他产品分拣配送中

心、辅仁生物医药及保健品生产项目。项目

一次性规划， 分两期建设，

2~3

年内建成，

其中一期项目计划

18

个月竣工。

二、辅仁集团武陟医药产业园项目：总

投资

10

亿元， 建成后年可实现利税

2

亿

元。 将建设胶剂、胶囊剂、颗粒剂、片剂、中

间体等数条生产线， 主要用于中西药品的

开发与研制。 企业自己的网络系统实现与

经销商网络系统有机结合，使信息共享，建

成后年生产能力及销售额可望跻身全省前

列。

央视四套《远方的家》栏目组莅焦拍摄

本报讯 （记者高新忠 ）

11

月

2

日上

午，中央电视台四套《远方的家》节目摄制组

一行五人来到我市，进行专题纪录片《百山

百川行》的拍摄。

摄制组一行一进入云台山红石峡景点，

就被其独特的地质景观所吸引 。 据了解 ，

摄制组将在我市进行为期

10

余天的拍摄，

拍摄内容以我市山水风光、 历史文化、 民

俗风情为主， 涵盖云台山风景区、 旅游致

富人物、 温县太极拳文化、 “四大怀药”、

神农山风光以及沁阳当地民俗文化高抬火

轿， 以此展示我市近年来城乡建设发展产

生的巨大变化。 据悉，节目每集

45

分钟，我

市的节目预计明年

1

月份播出。
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昨日，河南中原内配股份有限公司汽缸套生产车间员工正在检验产品。近年来，该公司在欧债危机、产

能过剩、成本上升的经济形势影响下，不断探索转型升级，完善科技研发体系，提升产品技术含量，保持了

强劲的发展势头。 今年截至

9

月底，该公司主营产品汽缸套产量

2990

万只，产值

35.67

亿元。

本报记者 刘金元 摄

河南辅仁怀庆堂制药有限公司冻干粉针剂生产车间技术人员在调试设备。

本报记者 刘金元 实习生 刘诗雨 摄

编 后


